

Camiers : la fête du nautisme a encore remporté un grand succès

Publié le 31/07/2013



Les bénévoles du club Au gré des vagues ont accueilli les amateurs de voile pour partager leur passion.

Samedi et dimanche, les clubs nautiques et de char à voile de Camiers-Sainte-Cécile ont organisé leur troisième fête du nautisme.

Mais l'orage a joué les trouble-fête et le club de chars à voile Au gré du vent a dû remettre les baptêmes prévus samedi au lendemain. Ce qui ne l'a pas empêché d'enregistrer 120 baptêmes dimanche. Des champions du club étaient aussi présents pour faire connaître leur passion.

De son côté, le club nautique Au gré des vagues a enregistré cinquante réservations pour les baptêmes de bateaux, scooter des mers et bouée tractée à trois places. Cent quatorze personnes se sont inscrites au repas. « *C'est une fête réussie, grâce au beau temps de ce dimanche, et nous espérons que beaucoup viendront dans notre club pour partager notre passion* », a déclaré, très satisfait, Daniel Wasselin, le président du club.

